

PRESSEINFORMATION

Renommierte Auszeichnung

Nationales Automuseum gewinnt FIA Founding Members' Club Heritage Cup

- Jury zeichnet Loh Collection für Förderung und Bewahrung der Automobilgeschichte aus
- Bereits über 30.000 Besucher seit Eröffnung im Juli 2023

Ewersbach, 11. Dezember 2023. Gut vier Monate nach Eröffnung ehrt der Automobil-Weltverband FIA das Nationale Automuseum The Loh Collection mit dem FIA Founding Members' Club Heritage Cup. Die Verleihung erfolgte am 8. Dezember bei der großen Gala der FIA in Baku, Aserbaidschan, bei der unter anderem auch Formel 1 Weltmeister Max Verstappen seinen WM-Pokal in Empfang nehmen konnte.

"Dieser Preis ist eine besondere Auszeichnung für das Nationale Automuseum", sagt Museumsgründer Prof. Dr. Friedhelm Loh. "Er zeigt, dass wir hier mit unserer Arbeit etwas Einzigartiges geschaffen haben. Einen Ort, an dem Besucher viele Facetten der faszinierenden Automobil-Geschichte hautnah erleben können. Der Award ist daher auch eine Auszeichnung für all jene, die an der Entstehung des Museums mitgewirkt haben."

Die Fédération Internationale de l'Automobile verleiht den FIA Founding Members' Club Heritage Cup bereits seit 2010 und würdigt mit dieser besonderen Auszeichnung die Bemühungen engagierter Organisationen, Veranstaltungen und Einzelpersonen zur Förderung und Bewahrung der Automobilgeschichte. Der FIA Heritage Cup gilt innerhalb der automobilen Klassik-Szene als "Ritterschlag". Zu den Preisträgern gehören unter anderem das niederländische Louwman Museum sowie renommierte Events wie der London to Brighton Veteran Car Run (GB), die Mille Miglia (I) oder die Monterey Motorsports Reunion (USA). Die Einreichungen für den Preis stammen von den FIA-Mitgliedsorganisationen auf der ganzen Welt, wobei die Bewerbungen von einer Jury der 13 FIA-Gründungsclubs beurteilt werden, den sogenannten FIA Founding Members. Die Nominierung des Nationalen Automuseums erfolgte durch den Automobilclub von Deutschland (AvD), der dafür eigens das Bewerbungsvideo "Die Loh Collection – das schönste Museum der Welt" produziert hatte.

Die Türen des neuen Museums im hessischen Dietzhölztal-Ewersbach stehen seit dem 23. Juli offen.* Inzwischen besuchten bereits über 30.000 Automobilbegeisterte die umfangreiche Sammlung aus über 150 spektakulären Fahrzeugen, darunter exklusive Einzelstücke, Prototypen und Meilensteine der Automobilgeschichte. Neben der Dauerausstellung und einem Kino im Art-déco-Stil bietet das Museum die einzigartige



Sonderausstellung "100 Jahre 24h Le Mans – der Mythos, die Helden, die Autos", welche die spannende Entwicklung des berühmtesten Langstreckenrennens der Welt mit mehr als 20 originalen Le-Mans-Rennwagen von 1928 bis heute dokumentiert. Viele der gezeigten Fahrzeuge wie der Aston Martin DB4 GT Zagato oder der Porsche 917 K haben eine herausragende Bedeutung in der Le-Mans-Historie. "Die Fahrzeuge der Sammlung wecken beim Betrachter Begeisterung, denn sie stehen für Mut, Innovationskraft, Handwerkskunst und Liebe zum Detail – Qualitäten, die wir seit jeher bewundern", so Prof. Loh.

Über das Nationale Automuseum The Loh Collection

Als eine der spannendsten Autosammlungen der Welt verfügt das Nationale Automuseum The Loh Collection im hessischen Dietzhölztal-Ewersbach über rund 150 spektakuläre Fahrzeuge von 1886 bis heute. Die seit Juli 2023 für jedermann zugängliche Ausstellung erstreckt sich über 7.500 Quadratmeter in einem Verbund aus elf Hallen und Museumsräumen an einem ehemaligen Industriestandort. Sie zeigt zahlreiche Einzelstücke, Prototypen und Highlights der Automobilgeschichte aus der Sammlung von Museumsgründer Prof. Dr. Friedhelm Loh. Ziel ist es, die geschichtliche, technische und wirtschaftliche Entwicklung des Automobils zu dokumentieren und die Faszination dafür zu wecken. Das umfassende Portfolio und die professionelle Kuration machen das Nationale Automuseum auch für Forschung und Lehre interessant. Der "Hochschulcampus Nationales Automuseum" ist der Fakultät Wirtschaft und Recht der Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen (HfWU) angegliedert und bietet darüber hinaus eine breite Palette an Bildungsangeboten für Schulen und Universitäten. Ein Museums-Shop, ein Kino, Gastronomie sowie Event-Bereiche für Veranstaltungen mit bis zu 500 Personen stehen ebenfalls zur Verfügung.

* Sonderausstellung "100 Jahre 24h Le Mans", Geschichtswerkstatt, Restaurant und Shop sind ganzjährig geöffnet.

Die Dauerausstellung befindet sich derzeit in der Winterpause, sie öffnet wieder am 23. März 2024. Führungen oder Events in der Dauerausstellung sind auf Anfrage an info@nationalesautomuseum.de weiterhin möglich.

Weitere Informationen erhalten Sie jederzeit gern von unserer Presseabteilung:

Kontakt

Stiftung Nationales Automuseum The Loh Collection Museumsstraße 1 35716 Dietzhölztal-Ewersbach Telefon: +49 2774 923 650

E-Mail: presse@nationalesautomuseum.de

www.nationalesautomuseum.de